

きらきら

栃木市立赤麻小学校
第1学年1組
平成26年11月28日発行



いよいよ師走…

早いものでもう12月。運動会・校外学習・学年発表・持久走大会など、様々な行事を経験し、子ども達はいちだんと大きく成長しました。お忙しい中、保護者の皆様にもたくさん足を運んでいただき、ありがとうございました。今年の4月からの成長をお互いに認め合い、やり残したところを見直し、2学期のラストスパートをかけていきたいと思えます。

算数では、繰り上がりのたし算、ひき算が手を使わず、速くできるよう繰り返し練習しています。1年生の学習は繰り返し練習し、しっかりと身に付けることが大切です。計算カードや音読、ご家庭でもほめ励ましながら取り組ませてください。

あ…あかまっこタイム

12月の予定

月	火	水	木	金
1 清掃強調週間 (~5日) 校外学習(渡良瀬運動公園)	2	3 集金日(7000円) あ学級裁量 あいさつ運動7区1班	4 わくわくタイム	5 図書の本貸し出し 最終
14:55 1~3年下校	14:55 1,2年下校	14:55 一斉下校	14:55 1,2年下校	14:55 1~3年下校
8	9 読み聞かせ	10 人権集会 あいさつ運動7区2・3班	11 わくわくタイム	12 アルミ缶回収強化日
14:55 一斉下校	14:55 1,2年下校	14:55 一斉下校	14:55 1,2年下校	14:55 1~3年下校
15	16	17 あ表彰集会 あいさつ運動7区4班	18 わくわくタイム ALT	19
14:55 一斉下校	14:55 一斉下校	14:55 一斉下校	14:55 一斉下校	14:55 一斉下校
22	23 天皇誕生日	24	25 終業式 4時間授業	26 冬季休業 (~1月7日)
14:55 一斉下校		14:55 一斉下校	13:10 一斉下校	

1月の主な予定

8日(木) 始業式 9日(金) 計測 14日(水) 集金日 15日(木) 学力テスト

★12月の給食当番★ 白衣の洗濯やマスクを持たせることをお願いします。12/1~12/25 14~25

国語	日づけとよう日 あつまれ、ふゆのことは ずうっと、ずっと、大すきだよ	音楽	おとのたかさにきをつけてうたおう
算数	ひきざん・たしかめもんだい おなじかずにわけよう	図工	うつしてあそぼう
生活 外国語 活動	みんないっしょに メリークリスマス	体育	へいきんだい てつぼうあそび ボールけりゲーム

★校外学習★

11月25日に予定していた校外学習は、雨天のため12月1日に延期になりました。予定は以前配布した計画の通りです。

★図工の用意★

「うつしてあそぼう」は、型押し(版画)を行います。型押しの版になるものを用意し、10日と17日に持たせてください。洗濯ばさみ、えんぴつのキャップ、おもちゃの車(タイヤをローラーにする)、野菜のへた(チンゲンサイの根元、ねぎの輪切り、ピーマンの輪切り、人参、おくらなど)等、ご家庭にあるものを持たせてください。また版画用インクを使いますので、汚れてもいい服装もご準備ください。

★黄色のランドセルカバーについて★

1年生が使用している黄色のランドセルカバーですが、最近、切れてしまって外れそうになっているものを見かけます。お手数ですが、ときどき、補修して3学期末まで使用させてください。よろしくをお願いします。



★なわとび(短なわ)の準備について★

12月から体育で短なわを使います。長さを調節し、記名して持たせてください。

★音読カードについて★

毎日の練習の成果もあり、子どもたちは、長い物語の音読も上手になってきました。カードへの記入とサインは、必ずおうちの方に書いてもらうように話していますので、お忙しい中かと思いますが、ご協力よろしくお願いいたします。

★計算カードについて★

計算カードはタイムを計って練習をしています。2分以内で間違えずに出来ると合格になります。ご家庭でも練習をするようにしてください。

～PTA教育講演会の報告～

学習指導部より



11月19日(金)に下都賀教育事務所の高山康代先生をお迎えし、「子どもの生活リズムを考えていますか?～大人の時間・子どもの時間～」をテーマにPTA教育講演会が行われました。和やかな雰囲気で大変有意義な時間をもてました。参加して下さった方からのアンケートを載せます。ありがとうございました。



・みなさんの家庭の話を知ったり、話し合ったり楽しく勉強できました。私自身も生活を見直して、早く寝せられるよう努力したいと思いました。
・「同じだなあ。」と共感したり「自分も取り入れたいなあ。」と参考になったり、いろいろなお話を聞いてよかったです。今日から実行したいです。

・今日の講演会はとても楽しく、時間を忘れてしまうくらいでした。勉強になり、たくさん話ができ、とてもよい機会だと思いました。子育てにはたくさんの悩みがあると思いますが、こういう機会があると私たち親も励みになると思いました。

・成長のためにも早寝早起きの大切さを改めて実感することができました。できることから始めていこうと思います。

・いろいろな人の意見を共有することができてよかった。反省したことを今日から早速実践してみようと思います。参加してよかったです。

